

Zeitschrift: Domaine public
Herausgeber: Domaine public
Band: - (2007)
Heft: 1725

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Sommaire

Les caisses maladie pourraient, au lieu de parler de concurrence, tenir un discours de mutualité et s'affronter entre elles sur ce terrain. Refonder la mutualité pourrait être l'effet positif de l'échec cinglant de la caisse unique. (André Gavillet)

Les candidats de gauche accèdent désormais par la grande porte au Conseil d'Etat vaudois. Pierre-Yves Maillard obtient la majorité dès le premier tour des élections cantonales, du jamais vu dans le pays de Daniel-Henri Druey, et Anne-Catherine Lyon manque de justesse son élection. (Marco Danesi)

Les élections cantonales vaudoises montrent les péripéties du camp bourgeois tiraillé entre le centre et la droite. (Yvette Jaggi) Avec un commentaire d'Alex Dépraz.

A deux contre un, les citoyennes et citoyens de la ville de Zurich viennent d'autoriser le développement d'un vaste réseau public de câble optique, par lequel pourront passer les opérateurs de télécommunications. (Yvette Jaggi)

Après le résultat de la votation cantonale du 11 mars, en Valais ce seront les communes politiques et non plus les bourgeoisies qui accorderont le droit de cité communal aux étrangers qui demandent la naturalisation. (Alex Dépraz)

Le canton de Zurich introduit un enseignement obligatoire au niveau primaire dénommé «Religion et Culture». C'est l'épilogue d'une confrontation entre militants chrétiens et partisans de la laïcité. (Albert Tille)

En matière de santé, la prévention reste le parent pauvre : 2,2% des dépenses seulement y sont consacrés. L'industrie de la santé fonctionne en priorité à la réparation. Ce constat est aussi valable pour la population de plus de 65 ans. (Jean-Daniel Delley)

L'allongement de l'espérance de vie, tout comme la baisse de la natalité, fragilisent le financement de l'AVS : moins de cotisants, plus de rentiers. Augmenter l'âge de la retraite paraît donc relever d'une simple logique arithmétique. Pourtant décréter un âge fixe pour toutes et tous, c'est ignorer la complexité des situations personnelles et la réalité des conditions de travail. (Jean-Daniel Delley)

La guéguerre pour la culture risque bien une fois encore d'occulter l'indispensable réorganisation de l'agglomération genevoise (Jean-Daniel Delley)

Dans la plupart des votations en Suisse, l'écart entre les sondages et le résultat réel laisse rêveur. (Jacques Guyaz)

Les sondages Vox fêtent ce mois leur trentième anniversaire. (Jean-Daniel Delley)

Il est désormais possible de compenser les émissions de gaz carbonique des voitures, comme d'un vol en avion. (Marco Danesi)